Mauricio Macri, advirtió hoy que "van a caber las máximas sanciones" por el ataque de alumnos contra un hombre frente a una escuela de Balvanera. En ese sentido, el ministro de Educación de la Ciudad, Esteban Bullrich, confirmó que la administración que integra "evalúa" impulsar el apartamiento de la rectora del Liceo 10 "Ricardo Rojas", María Sorace.

"Se va a investigar todo hasta sus últimas instancias y van a caber las máximas sanciones que correspondan porque no puede haber más violencia", advirtió Macri en declaraciones a la prensa tras un acto en el barrio de Villa Urquiza.

A las 7.30 de ayer, alumnos del Liceo 10 "Ricardo Rojas" bloquearon el tránsito en la avenida Jujuy, entre Alsina e Hipólito Yrigoyen, donde denunciaron "falta de calefacción y graves problemas edilicios".

Poco después de las 8, un hombre criticó el método de la protesta y al menos cinco alumnos reaccionaron propinándole trompadas y puntapiés.

Una vez repuesto, el agredido dijo a la prensa que procuraba tomar un colectivo para llevar a su hijo al colegio y los estudiantes no le permitían cruzar la calle, para sostener después que fue atacado cuando pidió que lo dejaran pasar.

Por su parte, Macri repudió hoy la agresión al resaltar que "los jóvenes tienen que estar alejados de todas las expresiones de violencia".

"La violencia tiene que estar lo más lejos posible de nuestras escuelas porque, ahí, es donde estamos construyendo nuestro futuro", argumentó. Por último, sostuvo: "Lamento que vean por televisión este tipo de situaciones, pero ellos (por los alumnos) no pueden sumarse a este tipo de situaciones y menos lo que hicieron con ese señor, una cosa de locos".

A su turno, Bullrich confirmó que la administración que integra "evalúa" impulsar el apartamiento del establecimiento de la rectora, al rectificar unas declaraciones que efectuó pocas horas antes.

"No", había contestado Bullrich al ser consultado esta mañana por radio Continental sobre si Sorace seguirá en funciones. Luego, se rectificó, aunque consideró que su respuesta "fue malinterpretada".

Bullrich ratificó que la administración de Macri "evalúa" promover el apartamiento de la rectora ante su "eventual responsabilidad" en el hecho.

Poco después, fuentes del ministerio que encabeza dijeron a esta agencia que, para remover a la rectora, "primero, debe abrirse un sumario y, luego, tiene que hacer una evaluación al respecto una junta de docentes controlada, entre otros, por gremios del sector" Bullrich, en diálogo con radio Continental, reiteró que Sorace justificó con "falsedades" el accionar de los estudiantes de la escuela secundaria.

Luego, argumentó que "ayer la rectora dijo que, desde hace cinco años, no se le contestaba el teléfono (desde el gobierno porteño) y que, en la escuela, no se hacía nada. Se le hizo todo el techo nuevo, porque se llovía. Se hizo todo el sistema de gas y calefacción".

Sin embargo, admitió que falta edificar una "obra grande, que es la de los baños", aunque resaltó que "ya se licitó".

Reconoció también que las autoridades del establecimiento educativo no pueden ejecutar una partida de subsidios de 75 mil pesos.

"Esa escuela, desde 2007, no puede constituir una cooperadora, entonces, no ha recibido subsidios de mantenimiento por 75 mil pesos, ya que no pueden juntar padres", dijo Bullrich.

El funcionario añadió: "La última madre que estuvo a cargo se llevó plata, hay un proceso penal en el camino. Hay un solo padre cooperador y estamos buscando a otro padre. Esto lo sabe la directora".

Bullrich completó: "Además, estamos trabajando para conseguir esa cooperadora e, inclusive, la supervisora del área está trabajando para que esos 75 mil pesos los pueda ejecutar un conjunto de padres sin constituir una cooperadora, a través del ministerio de Educación".